



Nombre de la alumna :Natalia de la cruz Rodríguez

Nombre del tema :Cultura de morir y muerte digna .

Nombre de la materia :Bioética

Nombre de la maestra :Mónica lisseth Quevedo Pérez

Cuatrimestre:2do Cuatrimestre

Licenciatura: Enfermería

Fecha de elaboración:4 de abril del 2024 ;Pichucalco Chiapas

Cultura de morir y de muerte digna

La capacidad de parir, de desarrollarse, de dar a luz de morir, es una buena vida, buena para todo en este mundo, ser feliz con cada miembro de la familia. Saber que tenemos todo en este mundo y que la vida viene con salud, esto es muy importante para todos nosotros, para vivir bien, de esta manera no perderemos nada. “La mejor persona vive con gracia” (Aristóteles). Siempre debes estar feliz por cada día que pasa, porque cada día que pasa por ti es la salud de todos y el bienestar es lo más importante. . disfruta de ti mismo y de tu familia, y esto. Tener una buena vida es saber que estás satisfecho con todo en este mundo, pero hay una cosa que todos consideran que siempre tiene miedo de morir y es la muerte. pero si tienes una buena vida no te preocuparás por la muerte porque recordarás que disfrutaste tu vida. Disfruta de todas las cosas de este mundo y se feliz con cada cosa tuya. La idea de tener una vida buena y digna es saber que se puede hacer cualquier cosa y así lograr y satisfacer todas tus necesidades básicas. Saber que lo tenemos todo en este mundo. Si tenemos vida, tenemos salud. Las Dificultades que se presentan en este mundo, nunca dudes de tus habilidades. Lograr cualquier cosa en este mundo, este mundo fue creado para cada uno de ustedes Y lo que quieras lograr en la vida, siempre estarán felices contigo y con lo que haces.

“El hombre ideal afronta los accidentes de la vida con gracia “

La vida es digna de todo ser humano cada persona sabe lo que hace en su vida diaria de como se porta de que cosas o alimento ingiere. Su orientación depende de solo el de como llevar su vida de salir adelante con los problemas que sucede en nuestra vida .El de poder llevar una vida feliz sanamente ,tener una vida digna es saber gozar lo que tenemos en nuestro alrededor ,cada persona tiene miedo a morir de dejar su vida sus familiares ya que la muerte es algo que jamás vuelve a ser lo mismo ya que no podemos impedir morir pero lo que si podemos saber es q nos vamos felices al poder haber vivido a lo máximo nuestra vida .

“La vida es digna de cada persona y de cómo son sus actos “

El momento en el que nacemos no sabemos de cómo será nuestra vida de preocupación ni de como será nuestra muerte en algún momento ,si disfrutas tu vida no hay de que temer ni de que preocuparse el morir en algún momento debe ser feliz ya que tendremos una muerte digna aunque sabemos que dejamos cosas tanto material como personas que nos quieren sufriendo de dolor por la pérdida de nosotros .”Acostúmbrate de pensar que la muerte para nosotros no es nada ,por que cuando vivimos ella no existe y cuando está presente nosotros ya no existimos “.(Epicuro de santos).

Morir en un hospital u otro lugar no es lo mismo ya que si en circunstancias de trabajos u otro problema en ocasiones morimos en otro lugar y lejos de nuestra familia, en nuestra vida siempre hay solo una persona en la cual nos velará o cuando de nosotros es persona jamás nos dejará solo al igual jamás olvidará los momentos de felicidad momentos en la cual se habrá disfrutado. “La muerte es el comienzo de la inmortalidad “(Maximiliano obespierre).